

## La MSA se donne en spectacle

En prévision des élections de ses délégués en janvier, la Mutualité sociale agricole souhaite se faire mieux connaître à travers un spectacle théâtral.

La MSA, c'est quoi ? Avec près de 27,5 milliards d'euros de prestations versées pour 5,6 millions de bénéficiaires, la MSA est le deuxième régime de protection sociale en France. Depuis 80 ans, elle est une assurance-maladie pour le monde agricole et rural. Mais elle est aussi un organisme de prestations familiales et d'allocations logement, une complémentaire santé, une caisse de retraite...

### Et aussi les prestations familiales

Elle organise également différentes actions de prévention autour de la santé, des ateliers mémoire et nutrition, des campagnes de dépistage, des initiations aux premiers secours, des conférences... Elle participe encore au financement de structures petite enfance. Bref, la MSA, c'est un organisme multi-facettes plutôt méconnu. Pourtant, en Maine-et-Loire, elle touche plus de 70 000 personnes, soit près de 10 % de la population.

En prévision de l'élection de ses délégués (lire ci-dessous), la MSA a donc lancé une grande réflexion. Comment se faire mieux connaître ? Comment susciter l'intérêt ? Comment toucher le plus grand nombre de personnes ? Comment donner envie de devenir délégué MSA ? Est alors apparue l'idée de faire appel à une compagnie théâtrale. À Chartres, la compagnie des Héliades a répondu présente.

À plusieurs reprises, l'auteur Claude Thell a rencontré des salariés, des délégués et des dirigeants de la MSA. Après une année d'échanges, il a finalisé l'écriture d'une pièce pour quatre acteurs, à la fois drôle et étonnante. Le style est volontairement décalé, avec des saynètes humoristiques et des parodies de situations vécues au cœur de la MSA.



Baugé, le 22 octobre. Les spectateurs pourront échanger avec des délégués cantonaux, des administrateurs départementaux et des membres de la direction.

Quatre tableaux, deux chansons et un monologue, qui seront présentés dans cinq villes du département : mardi 4 novembre au centre culturel René-d'Anjou à Baugé ; mardi 18 novembre à la salle des Arènes à Doué-la-Fontaine ; lundi 24 novembre à l'espace Emile-Joullain au Lion-d'Angers ; mardi 25 novembre au centre

Georges-Brassens d'Avrillé et lundi 1<sup>er</sup> décembre au théâtre de Jallais. Chaque soirée sera suivie d'un échange avec les responsables MSA.

**Le spectacle a toujours lieu à 20 heures. L'entrée est gratuite.**

## A SAVOIR

### Des élections, pourquoi ?

Les élections qui se tiendront du 12 au 27 janvier 2015 sont un moment-clé de l'institution. Elles vont permettre le renouvellement des 26 000 délégués MSA dans les trois collèges (exploitants, salariés, employeurs). Ces délégués, agriculteurs, salariés de l'agriculture, employeurs, actifs ou retraités, élus pour cinq ans, sont des relais entre les adhérents et la MSA. Sur le terrain, ils accompagnent et informent les assurés.

« Nous souhaitons que beaucoup de personnes se présentent en tant que délégué, mais nous souhaitons également une grande participation aux élections, afin de conforter la légitimité de la MSA auprès des pouvoirs publics », souligne Marie-Odile Leroux, responsable du département « Politiques des territoires » à la MSA de Maine-et-Loire.

Plus d'infos sur [www.msa49.fr](http://www.msa49.fr)

les fe

Stépha

• Marie  
famille  
1914-19  
deuxièm  
Stéphani  
y rend t  
mère, n  
de-la-Ma  
cinq ans  
guerre, s  
père est  
de veill  
et ses fr  
est pub  
encres.



L'écrivain

Caro

L'entre  
venerdì  
d'or au  
de Cou  
en part  
la plus  
caisse d  
line Les  
flambe  
oncles

Ludov

L'Ange  
partici  
d'Euro  
gle de  
avec d  
pion d  
France  
qu'il a  
ans. Lu